

Après une longue et cruelle maladie supportée avec dignité

Monsieur Jean-Marc DERUAZ

nous a quittés paisiblement le 15 août 2014, dans sa 74e année.

Font part de leur peine:

Son épouse:

Roselyne **Deruaz - Rubath**, à Mies;

Ses enfants et petits-enfants:

Michel **Deruaz**, à Rolle;

Monique **Paupe - Deruaz**, ses enfants Juliette, Matthieu, Louis et leur papa Roland **Paupe**, à Tramelan;

Anne-Claude et Laurent **Cosandey - Deruaz**, leurs enfants Maëlle et Cléo, à Saint-Blaise;

Son frère et ses belles-sœurs:

Philippe et Arlette **Deruaz**, à Tartegnin, leurs enfants et petits-enfants;

Andrée **Rubath**, à Duillier;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Culte au temple de Rolle le mardi 19 août à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30, suivis de l'incinération sans cérémonie.

Jean-Marc repose en la Chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, à Morges.

Un chaleureux merci au personnel de l'EMS «La Clairière» à Mies.

En lieu et place de fleurs pensez à l'Association Alzheimer, sect. Vaudoise, à Yverdon-les Bains, CCP 10-8983-1.

Adresse de la famille: La Pièce 18, 1180 **Rolle**

Rejoins sereinement ton étoile.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.